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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Stand Einrichtung der Elite-Schule des Sports 

 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Inwiefern kann die Bürgerschaft davon ausgehen, dass es noch zu der Einrichtung einer 
Elite-Schule des Sports in Bremen kommt? 

2. Inwiefern hat es Überlegungen und Initiativen gegeben, private Dritte, z.B. Wohnungs-
baugesellschaften etc., in die Finanzierung und das Betreiben eines Sportinternats ein-
zubeziehen? 

3. Inwieweit könnte eine Elite-Schule des Sports an zwei kombinierten Standorten (z.B. 
Horn und Obervieland) gedacht werden? 

 
 
 
 

Peter Zenner, Dr. Magnus Buhlert, Lencke Steiner und die Fraktion der FDP 
 


